



にじのはし 11月

発行日
R7.11.27
発行者
仲村 保

成功と感謝の運動会 頑張った 豊崎っ子 協力頂いた保護者のみな様

1年生の玉入れ



2年生のダンス



3年生のソーラン節



4年生のフラッグダンス



5年生の組体操



6年生のエイサー



PTCAの玉入れ



テント片付け 保護者



11月9日(日)に行われた運動会は天気にも恵まれ大成功的運動会となりました。豊崎っ子は、多くの保護者の前で、練習時よりもハッスル。よく頑張ってくれました。各学年とも限られた時間内で子ども達の見せ場をできるだけ作ろうとの意図が見受けられたことが嬉しかったです。また、多数の保護者の参加のもと行われたPTCAの玉入れは、何よりケガなく終えられたことがよかったです。保護者においては開始前のテント起こしや運動会終了後のテントの片づけに取り組んで頂き、感謝です。PTCA役員におかれでは、学校周辺の見回りや広報誌のための写真撮影等を行っていただきました。このように、豊崎小学校では、行事等で多くの保護者の応援や助けがあります。他校にはない協力の多さです。本当にありがとうございます。そして今後とも宜しくお願ひいたします。※保護者の皆様にはご不便をおかけしますが駐車場制限へのご協力に感謝いたします。

沖縄県広域地震・津波合同避難訓練 11月5日(水)



「保幼こ小中」連携した地震・津波を想定した避難訓練を行いました。近隣の保育園やこども園、小中学校、そして豊見城警察署との連携協力のもと、大津波が襲来する想定で行いました。豊崎地区では豊崎中学校が避難ビルに指定されおり、中学校に避難しました。今回は園や学校のみでしたが今後は地域の方々とも連携した避難訓練が必要であると考えています。「防災」を通した地域づくりを目指し豊崎中学校とも連携し防災講話等を今後予定しています。その際には是非、保護者のご参加を願います。

総合学習「福祉」4年生



豊崎郵便局さんへのお礼 2年生



4年生は総合的学習で「福祉」に取り組んでいます。写真は、ブランディングサッカーのボールを紹介する視覚に障害がある仲宗根さんです。4年生は手話や点字体験学習を進めており学習が充実しています。共生社会の確立。他の存在を大切にし人権と平等に基づいた社会形成が本当に求められています。4年生しっかり学習してね。

2年生が町探検でお世話になった豊崎郵便局の生駒局長にお礼の手紙を渡しました。生駒局長は4月に赴任し、地域の為に何か活動をしたいと考えていたそうですがこれを機に朝の立哨に協力を頂いています。朝、保護者の立哨が少ない所を中心になら機応変に対応し児童の安全を見守ります。保護者の声掛けがあると嬉しいと思います。